NECESITAN RECUPERAR LA CONFIANZA, DICE

Partidos suman muchos "agravios", deben abrirse a la sociedad: De Hoyos

Pide que den hasta 50 por ciento de sus candidaturas a ciudadanos

Los partidos políticos de oposición, PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano, con el objetivo de que recuperen la confianza con los electores, deben asumir un nuevo acuerdo para abrir hasta 50 por ciento de las candidaturas que estarán en juego en el proceso electoral de 2024, urgió Gustavo de Hoyos Walther.

En entrevista para el programa La Silla Roja de El FINANCIERO Bloomberg, el aspirante a la candidatura de la oposición a la Presidencia de la República puso énfasis en que los partidos, tanto los que están en el gobierno, como los que están en la oposición, suman muchos "agravios", por lo que es difícil "ven-

ACTO.

Este martes 28 de marzo, la organización Unid@s presentará la propuesta y agenda de la ciudadanía civil rumbo a 2024.

der" a cualquier instituto político.

Por ello, el expresidente nacional de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) destacó que se requiere "un nuevo acuerdo para que se renueve la confianza, el cual debe de contemplar que, en los procesos de definición de candidaturas, y en las mismas, haya un ingrediente definitorio muy importante de ciudadanos.

"Desde las regidurías, la sindicaturas, los diputados locales, las candidaturas al Senado y a la Cámara de Diputados, en las gubernaturas y en la Presidencia en esta ocasión requerimos que este nuevo acuerdo no sea nada más discursivo, sino que los partidos abran un porcentaje importante, puede ser 30, 40 o 50 por ciento de sus candidaturas a gente que no se le ocurre de un día para otro brincar la palestra, (sino) a personas que, como en mi caso, tienen 20 o 30 años trabajando por causas que son las que le interesan a la gente", dijo.

Para que la oposición pueda ser competitiva, De Hoyos también llamó a hacer una coalición donde estén los ciudadanos como actores fundamentales y que los cuartos partidos que se han definido como no alineados al gobierno puedan converger en una candidatura.

Dio a conocer que este martes 28 de marzo, la organización Unid@s presentará la propuesta y agenda de la ciudadanía civil, en la que se argumenta por qué debe darse un cambio en 2024 y dar lugar a una nueva alternancia.

-Redacción